
Dos menores de 13 años de edad,
identificados como presuntos autores

del apedreamiento de autobuses urbanos

La Policía Vacional investiga si también fueron

los que apedrearon desde el parque de La Amistad

a varios vehículos en la V-II. pág. s

El comité de empresa de Renfe

convoca huelga de 24 horas para el

próximo día T de enero

Hoy miércoles y los días 28 y 30, se llevarán a cabo

paros parciales motivados por la negociación de

nuevas primas y el sistema de categorías. Pág. 7

Pregón solidario

de Borja Cardeiús

en El Carmen

Numerosa participación
de chicos y grandes en la

Zambombada. Pág. 6
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Los presupuestos del 99 se aprobarán en el ".;,,",.:;.'.„,.
pleno de hoy miércoles con la mayoría del PP 'b "'-.

El PROE presentauna erunienda a latotalidad e ICAM solicita su devolucion La mayoría de la

plantilla se queda en

Guadalajara

NOTICIAS

La mayoría absoluta del PP pern itirá aprobar tos presupuestos.

to, 129 millones al Patronato

de Cultura y 310 al de De-

portes, con una diferencia en

el total consolidado entre in-

gresos y gastos de casi 13

millones de pesetas que se

destinarán a cubrir el déficit

del Patronato Deportivo.
La mayor partida de los

gastos corresponde a los de

personal, con un total de

2.410 millones de pesetas,
de los que 2.160 correspon-

den al Ayuntamiento.

DEVOLUCIÓN.— El portavoz del

grupo municipal del PSOE,
'

Juan Pablo Herranz, ha cali-

ficado los presupuestos del

99 como «los peores de esta

legislatura, poco rigurosos y

nada austeros». Los socialis-

tas han presentado una en-

ANA MARIA RUIZ. Guadalajara

El pleno del Ayuntamiento,

que se celebra hoy miérco-

les, debatirá los presupues-

tos municipales para 1999,.

que se aprobarán con los vo-

tos mayoritarios del PP.

Según elborradorpresen-
tado a los grupos municipa-
les la pasada semana, este

año, la partida presupuesta-
ria asciende a 5.716 millones

de pesetas, 79 millones me-

nos que en 1998, cifra que

corresponde a la desapari-
ción de la carga financiera

que suponía para el Ayunta-
miento el mantenimiento de

Marchamalo, que desde el 1

de enero del próximo año

será independiente.
En el capítulo de inver-

siones, el equipo de Gobier-

no ha presupuestado 364 mi-

llones de pesetas, 244 menos

que en 1998. Las principales
partidas se destinan a la am-

pliación de la Casa Consisto-

rial, con 107 millones de pe-

setas y la instalación del Re-

cinto Ferial, con 100 millo-

nes. El resto de las inversio-

nes se distribuyen del si-

guiente modo: 60 millones

para la piscina cubierta, 40

para la urbanización del Tea-

tro, 33 para la construcción

del Teatro, cinco para la ins-

talación de calefacción en el
'

centro social de Iriépal, otros

cinco para el centro social de

Defensores y 3'5 millones

para la grada del campo de

fútbol de Usanos.

Otros proyectos que se

prevé ejecutar vía transferen-

cias de capital y que suman

un total de 83'5 millones de

pesetas son las líneas de alta

tensión, con 40 millones; la

rehabilitación de edificios en

al calle Mayor, con 25; la

rehabilitación del santuario

de La Antigua, con 10; la

rehabilitación de la iglesia
de San Nicolás, con cinco, la

rehabilitación de San Nico-

lás, con dos, y la rehabilita-

ción de la ermita de Usanos,
con l'5 millones de pesetas.

En el capítulo de gastos,
se prevén 5.703 millones de

pesetas, de los que 5.603 co-

rresponden al Ayuntamien-

mienda parcial y otra a la

totalidad. La primera se re-

fiere a la incorporación de

diez millones de pesetas para

transferirlos a la Oficina de

Turismo para potenciar la

ciudad.

Con respecto a la enmien-

da a la totalidad, según ha

afirmado el portavoz, uno de

los principales motivos es

que se incumple el Plan de

Saneamiento aprobado para

los años 1997-2000, ya que

el presupuesto debería pre-

sentar un superávit de 78'3

millones de pesetas, -extre-

mo que no se cumple.
Herranz ha asegurado que se

infla la previsión de ingresos
en 250 millones de pesetas,
aumentan en un 6'4% los

gastos corrientes, y aumenta

el endeudamiento de la Cor-

poración vía pago de intere-

ses a razón un millón diario.

El PSOE critica la falta de

una política activa de em-

pleo y que, por contra, se

consignan 92 millones de

pesetas para el pago de horas

extraordinarias. A esto ha-

bría que sumar además los

enormes gastos de personal.

Según ha manifestado Juan

Pablo Herranz, «los ciuda-

danos han de estar defrauda-

dos, el Ayuntamiento no se

ve en la calle y sólo gasta

para su funcionamiento in-

terno».

Herranz también ha afir-

mado que en el capítulo de

inversiones se dejan de lado

actuaciones importantes
como las conexiones con

Aguas Vivas y las de los po-

lígonos industriales con la

autovía. Asimismo, se criti-

ca que tampoco se consigna
el 5% del presupuesto para la

adquisición de patrimonio

municipal de suelo.

En estos últimos puntos
también coincide ICAM-NI,

que ha solicitado la devolu-

ción de los presupuestos'para
una mejor elaboración, al

considerar que «se siguen in-

flando artificialmente los in-

gresos, sigue sin cumplirse
la Ley al no consignar la par-

tida correspondiente a la

compra se suelo y porque

demuestran una vez más la

falta de iniciativa y visión de

futuro de la ciudad, con unas

inversiones raquíticas». En

este sentido, ICAM afirma

que en inversiones «el PP va

de mal en peor», ya que en el

98 se presupuestaron 608 mi-

llones para inversiones que

están prácticamente sin em-

pezar como los accesos a

Aguas Vivas o la piscina cu-

bierta: «Este año tiran la toa-

lla, sólo presupuestan inver-

siones por valor de 365 mi-

llones y, como en ocasiones

anteriores, sin proyectos que

las respalden».

A.M.R. Guadalajara

El acto oficial de bajada de

bandera del TYCE se cele-

bró ayer martes como paso

previoal cierredelasinstala-

ciones y el cese de la activi-

dad, previsto por Orden Mi-

nisterial para el 31 de di-

ciembre.

El problema con la plan-
tilla ha dividido a los sindi-

catos CSIF y CC.OO. El se-

gundo, que considera «im-

perdonable que se cierre el

centro logístico mas impor-
tante de Europa», convocó

ayer martes una concentra-

ción en Bejanque en la que se

exigía la permanencia todos

los trabajadores en Guadala-

jara y el respeto de las cate-

gorías profesionales.
Por su parte, CSIF califi-

ca de «aceptable» el resulta-

do de las negociaciones con

Defensa, ya que a pesar de

que cambiará de categoría,
la mayor parte de los trabaja-
dores se queda en centros de

Guadalajara dependientes
del Ministerio. Así, de los

132, 55 irán al Parque de

Mantenimiento de Cabani-

llas, 31 al Archivo Militar,
26 al CEAR de El Sotillo,
nueve a las Cristinas, siete a

la Delegación de Defensa y

12 son jubilaciones y trasla-

dos voluntarios a Alcalá.
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